

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT karena atas berkah dan karuniaNya peneliti dapat menyelesaikan penelitian tindakan kelas dan menuliskan laporannya dalam bentuk skripsi yang berjudul “Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis dalam Pembelajaran IPS dengan Model Pembelajaran Berbasis Masalah di Kelas V SDN Pisangan Timur 13 Pagi Jakarta Timur”, yang merupakan persyaratan kelulusan dan juga mendapat gelar sarjana di Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar pada Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Penulisan menyadari bahwa skripsi ini tidak akan selsai tanpa bimbingan dan arahan dari berbagai pihak. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih dengan tulus dan sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu hingga terselesaikannya skripsi ini, diantaranya:

Pertama, ucapan terima kasih peneliti tujukan kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan kesempatan dan arahan bagi peneliti untuk dapat melakukan penelitian.

Kedua, ucapan terima kasih peneliti haturkan kepada dosen pembimbing I yaitu Bapak Dr. Arifin Maksum, M.Pd. serta dosen pembimbing II yaitu Bapak Drs. Satrio, M.Pd. yang telah membimbing dan memberikan banyak ilmu kepada peneliti, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Ketiga, kepada Ibu Yustia Suntari, M.Pd selaku dosen validator yang bersedia meluangkan waktu untuk memberikan saran dan masukan terhadap penyusunan instrumen penelitian sehingga penelitian berjalan sesuai dengan apa yang di harapkan.

Keempat, kepada Ibu Asriyatun Ba'diyah, S.Pd, M.M. selaku Kepala SDN Pisangan Timur 13 Pagi Jakarta Timur dan Ibu Rosita Naibaho, S.Pd selaku wali kelas V-B yang telah mengizinkan dan menjadi observer bagi peneliti untuk melakukan penelitian pada kelas tersebut.

Kelima, kepada orang yang begitu istimewa bagi peneliti yaitu orangtua peneliti Bapak Bambang Wiharja dan Ibu Yuyun Yuniar, serta kepada saudara kandung peneliti yaitu Yati Sumiati, Bayu Setya Wibowo, Tris Setya Dewangga dan adik saya Fajar Setya Prabawa, dan Destia Setya Maharani dengan kesabaran dan doa menemani serta

memotivasi peneliti hingga skripsi ini dapat tersusun dengan baik dan tepat waktu

Keenam, kepada teman-teman kelas A PGSD 2015 tercinta yang selalu memacu peneliti untuk melakukan yang terbaik saat masa perkuliahan dikampus Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini memiliki kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak sangat peneliti harapkan. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan bagi kita semua khususnya di bidang Ilmu Pendidikan Sekolah Dasar.

Jakarta, 04 Juli 2019

Peneliti

Putri Setya Dewanti